

Märchenrallye wird verschoben

Obernkirchen. Die vom „Owoki“-Team für den Sonntag, 12. August, geplante Märchenrallye im Bereich des Sonnenbrinks in Obernkirchen muss auf die Zeit nach den Sommerferien verschoben werden. Einige der an der Aktion beteiligten angehenden Erzieher fallen aus Krankheitsgründen aus. Als neuer Termin wird Sonnabend, 22. September, ins Auge gefasst. Ab 15 Uhr werden die Teilnehmer dann zu einer Rallye erwartet, in deren Mittelpunkt ein umgedichtetes Märchen steht. Zu diesem Thema werden auch passende Märchenstationen eingerichtet. Das Interesse an diesem Angebot ist groß. Im Vorfeld hatten sich 30 Jungen und Mädchen dafür angemeldet. Als Ausgleich für die Terminverschiebung wird das Jugendzentrum am kommenden Sonntag von 14 bis 18 Uhr geöffnet, damit die Kinder dort mit Spielen die Zeit ausfüllen können. sig